

En Allemagne on cherche à rendre antipathique le nouveau nonce de Munich, le R. P. Frühwirth, désigné à tant de titres pour occuper ce poste important. Pour cela on cherche à mêler son nom à la question du professeur Schell ; puis, on ajoute qu'il vient à Munich avec des instructions sévères, etc.

Nous avons parlé de la contre-encyclique moderniste que le pape a dû nettement condamner.

Il n'est pas de moyens qu'on n'emploie pour faire vivre cette hérésie du Modernisme, plus dangereuse, pour ainsi dire, que toutes les autres, car elle sape la doctrine catholique à sa base.

Les catholiques ont le devoir de fermer l'oreille aux arguments spécieux de tous ces apôtres de l'erreur, qui déploient tant d'habileté pour distiller le poison dans les esprits.

Plus que jamais, il faut, négligeant toute autre considération, s'en tenir à la parole du pape notre chef, le Vicaire de Jésus-Christ, et lui témoigner l'attachement le plus respectueux et le plus absolu.

Notre-Dame de Lourdes. — Tout se prépare à Lourdes, et dans l'univers entier, à célébrer le prochain cinquantenaire des apparitions de la Vierge Immaculée.

A Lourdes, la pose de la mosaïque décorant la chapelle du quatrième mystère douloureux, le portement de croix, est terminée depuis le 24 septembre. Il ne reste plus qu'à achever celle du cinquième mystère glorieux, ce qui sera fait d'ici la fin de la présente année. Les quinze chapelles de l'église du Rosaire seront donc revêtues de leur somptueuse et brillante parure bien avant le début de l'année jubilaire des apparitions.

Par ailleurs, l'une des tourelles qui doivent encadrer la basilique va très incessamment recevoir la corniche sur laquelle reposera sa flèche.

Cependant, des quatre coins du monde, Mgr l'évêque de